



## ■ NOMBRAMIENTO

**Ruipérez asegura sentir  
"satisfacción  
institucional" por el  
nuevo cargo de José  
Ramón Alonso**

El rector Daniel Hernández Ruipérez aseguró ayer sentir "satisfacción institucional" por el nombramiento del ex rector José Ramón Alonso como director general de Políticas Culturales y Comisionado para la Lengua Española de la Junta de Castilla y León. Además, Ruipérez añadió que espera colaborar con él de forma aún más intensa, por lo que auguró que "llegan tiempos de mayor cooperación entre Junta y Universidad".